## VII Съезд офтальмологов России



## VII съезд офтальмологов России проходил в Москве с 16 по 20 мая 2000 г.

Торжественное открытие съезда состоялось в Центральном театре Российской Армии. С приветственным словом выступили: Председатель Комитета по охране здоровья и спорта Государственной Думы России Герасименко Н.Ф., статс-секретарь заместителя Министра здравоохранения РФ Дедков Е.Д., заместитель Председателя комитета здравоохранения Москвы Лешкевич И.А., заместитель Председателя правления Всероссийского общества слепых Абрамова Л.П.

Прислали поздравления Вице-премьер Правительства РФ Матвиенко В.И., Председатель Государственной Думы Селезнев Г.Н., Министр здравоохранения Шевченко Ю.Л., Председатель Общества офтальмологов Украины, директор Одесского института глазных болезней им. Филатова И.М. Логай, а также директора институтов глазных болезней из Азербайджана, Таджикистана, Молдавии.

На открытии съезда и его 1-м Пленарном заседании присутствовало свыше тысячи человек. В дальнейшей работе съезда, который проходил в ГУ МНТК «Микрохирургия глаза», приняли участие 611 человек, в том числе: 274 делегата из 89 субъектов Российской Федерации, 337 гостей, 40 коллег из стран СНГ, 12 — из дальнего зарубежья.

Во время съезда были проведены 2 пленарных и 12 секционных заседаний по основным проблемам офтальмологии. Состоялся 20-минутный телемост с Новосибирском.

VII Congress of Ophthalmologists of Russia was held in Moscow from 16th to 20th of May, 2000.

The grand opening of the congress took place in the Central Theatre of the Russian Army. It was greeted by Chairman of the Committee for Health and Sport Protection of the State Duma of Russia Gerasimenko N.F., Secretary of State of Deputy Minister of Public Health of the RF Dedkov E.D., Deputy Chairman of the Moscow Committee for Public Health Leshkevich I.A., Deputy Chairman of the Board of All-Russian Society of the Blind Abramova L.P.

Congratulations were sent by Vice-Premier of the RF Government Matvienko V.I., Chairman of the State Duma of the RF Seleznev G.N., Minister of Public Health Shevchenko Yu.L., Chairman of the Society of Ophthalmologists of the Ukraine, Director of the Filatov Odessa Institute of Eye Diseases Logai I.M. and directors of the Institutes of Eye Diseases of Azerbajan, Tadzhikistan and Moldova.

More than thousand men attended the opening of the Congress and its first plenary session. In further work of the Congress which took place in the IRTC "Eye Microsurgery" 611 men participated, including 274 delegates from 89 subjects of the Russian Federation, 337 guests, 40 colleagues from the CIS countries, and 12 from abroad.

During the Congress 2 plenary and 12 sectional meetings on the main problems of ophthalmology were held, 20-min satellite TV link-up with Novosibirsk was organized.

л 2 р

DI TE

AE M

то

ПО

че его Тру ска

Об ли ров тел

дел дел лен щи

был ком

ЛИС

Poc E.C.

роз,

ШИН

«TB

На заседаниях съезда было заслушано 227 прекрасно иллюстрированных докладов, показано 27 видеофильмов, демонстрировалась «живая» хирургия из операционного зала.

На площади 220 м<sup>2</sup> была размещена выставка офтальмологического оборудования, инструментария и медикаментов 30 иностранных и 15 отечественных фирм.

Впервые в рамках съезда работали краткосрочные курсы обучения по 14 проблемам патологии органа зрения, на которых было 309 слушателей.

Известные офтальмологические фирмы: Витта-AESCULAP-MEDITEC, Pharmacia & Upjohn, Eco-Med-Poll, Alcon, Santen провели сателлитные симпозиумы.

Заслушана информация профессора Л.К. Мошетовой о создании Ассоциации офтальмологов и сформирована инициативная группа.

Было также одобрено введение статуса «Почетный член Общества офтальмологов России» и его Почетными членами избраны: Аветисов Э.С., Трутнева К.В., Бирич Т.Б. (Белоруссия), Пучковская Н.К. (Украина).

Состоялось специальное Пленарное заседание, посвященное организационным вопросам работы Общества офтальмологов. С информацией выступили Председатель Общества — академик С.Н. Федоров, казначей общества В.Я. Кишкина, председатель ревизионной комиссии Бочаров В.Е. В обсуждении работы Правления Общества приняли участие делегаты съезда. По общему мнению, работа Правления Общества офтальмологов России за предыдущие годы признана удовлетворительной. Состоялись выборы нового Правления Общества, куда были избраны 164 делегата, 5 членов ревизионной комиссии.

19 мая состоялся Пленум Правления, на котором был избран Президиум в составе 31 человека. На своем первом заседании Президиум избрал в качестве Председателя Общества офтальмологов России академика С.Н. Федорова, 4 заместителей: Е.С. Либман Л.Ф. Линника, Л.К. Мошетову, А.И. Ивашину, ответственного секретаря общества З.И. Мороз, казначея В. Я. Кишкину.

Работа съезда освещалась телекомпаниями «ТВ-6» и ТВ «Центр».

Издан сборник тезисов докладов

At the meetings of the Congress 227 well-illustrated reports were read, 27 videofilms and the "living" surgery from the operating room were demonstrated.

Exhibition of ophthalmological equipment, instruments and medical preparations of 30 foreign and 15 home firms was placed on the area of  $220 \text{ m}^2$ .

For the first time short-term training courses on 14 problems of ocular pathology were working during the Congress which were attended by 309 men.

The well-known ophthalmological firms Vitta-AES-CULAP-MEDITEC, Pharmacia & Upjohn, Eco-Med-Poll, Alcon, Santen held satellite symposiums.

Information of Professor L.K. Moshetova about the foundation of the Association of Ophthalmologists was listened to and the initiative group was formed.

Introduction of the status "Honorary Member of the Society of Ophthalmologists" was also approved and Avetisov E.S., Trutneva K.V., Birich T.B. (Byellorussia), Puchkovskaya N.K. (Ukraine) were selected as its Honorary Members.

A special plenary session devoted to the organizational problems of work of the Society of Ophthalmologists was held. The Chairman of the Society Academician S.N. Fyodorov, treasurer of the Society Kishkina V.Ya., Chairman of the revision commission Bocharov V.E. made communications. Delegates of the Congress took part in discussion of the work of the Board of Society. By the common opinion, the work of the Board of the Society of Ophthalmologists of Russia was recognized as satisfactory. The new Board of the Society was elected, including 164 delegates and 5 members of the revision commission.

Plenum of the Board was held on the 19th of May where Presidium was elected consisting of 31 people. On its first meeting the presidium elected Chairman of the Society of Ophthalmologists of Russia, Academician S.N. Fyodorov and 4 deputy chairmen: E.S. Libman, L.F. Linnik, L.K. Moshetova, A.I. Ivashina, executive secretary of the Society Z.I. Moroz and treasurer V.Ya. Kishkina.

The work of the Congress was reported by the "TV-6" and TV "Tsentr" channels.

Collection of abstracts was published.

